
深谷市立深谷幼稚園

前期 後期

1　幼稚園が好きである。 93 97

2　自分で出来ることが増えている。 100 100

3　好きな友達がいる。 88 91

4　挨拶が出来るようになった。 93 100

5　園では本に触れる機会を積極的に作っている。 100 100

6　園での遊びや体験を通した豊かな学び 100 100

7　園での健康・安全への指導 100 100

8　園での発達段階に応じた適切な指導 100 100

9　園からの情報伝達、発信 100 100

10 相談しやすい雰囲気 100 100

11 家庭での間違った行動へ適切な指導 95 91

12 家庭での規則正しい生活 95 95

13 家庭でのよい習慣づくり 93 97

評価平均 96.6923077 97.76923077

令和6年3月15日

令和５年度  保護者アンケート結果

　日頃より、園の教育活動へのご理解とご協力をいただきましてありがとうございます。

御協力いただきました保護者アンケートの結果がまとまりましたので、考察を含めてご報告させてい

ただきます。アンケートに御協力いただき、ありがとうございました。

【評価の基準】結果表は１と２の合計の数値です。

１:あてはまる 　２:ややあてはまる 　３:あまりあてはまらない 　４:あてはまらない

　　　　　　　前期・後期の評価
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R５ 深谷幼稚園保護者アンケート結果

前期 後期

◎結果・考察

・前期(7月)と後期(1月)の2回アンケートを実施しました。

どの項目も、後期は前期よりも数値が伸びています。

・項目ごとに全体評価を見ますと、ほとんどが90％以上の

良い結果となりました。「幼稚園が好きである」「自分で

できることが増えている」「挨拶ができるようになった」

は、園生活において積極的に関わり、あたたかい人間関係

を育んでいる様子がうかがえます。幼稚園教育の基本とな

るところですので、今後も一人一人の園児を見守っていき

たいと思います。

・後期に「家庭での適切な指導」の項目が、僅かですが数

値が低くなりました。ご家庭でも、できなかったことが出

来るようになった時は、たくさん褒めてあげてください。

・後期の結果では、(1＋2)の回答割合の平均が97.7％とな

り、本園の教育活動の評価をいただきました。このような

評価は園の取り組みをご理解いただけていることと、子供

たちの１年間の育ちと成長を実感し、とても嬉しく思いま

す。ありがとうございました。



◎自由記述（クラス・名前等順不動）

〇先生、副担任の先生、補助の先生のお陰で身支度など出来る事が沢山増えました。園長先生はじめ、先生達がいつも笑顔で接してくれて

いるお陰か幼稚園に行きたくないと言う事が全くなく、毎日楽しそうに通っている我が子の姿を見る事が出来てとても嬉しく思います。先生方

には感謝の気持ちでいっぱいです。

〇入園当初は毎日のように涙を流しながら登園していましたが、今では仲良しのお友達が出来て幼稚園が好きになりました！先生方の温か

いサポートのおかげで色々と成長することが出来ました。ありがとうございました！

〇とにかく幼稚園が楽しいようです。製作物を見たり、本人から幼稚園での話を聞くと、本人の考えやこだわりを尊重していただいてると感じま

す。

〇いつも温かく見守ってくださり有難うゴザイマス。園長先生をはじめ先生方は相談や雑談がしやすく子供も親も助かっていす。

〇一緒に遊んだ友達の名前や、何をしたかなど具体的に話をしてくれるようになり、言葉でのやり取りのバリエーションが増えたことが一番成長

したなと感じた。先生方や友達同士の関わり方の力だなととてもありがたい。

〇偏食気味な息子ですが、苦手な物が給食に出ても決して無理強いせず見守っていただき、本当に感謝しております。『先生が食べさせてく

れたよ』と、話してくれた日もありました。ありがとうございます。

〇最初の頃は、預かりを嫌がりよく泣いたのを思い出します。今では、預かりの時間が終わってもお友達と遊びたがるように…成長したなと感じ

ます。

〇先生方が日頃から、一生懸命子供の事を見て下さっているお陰で毎日楽しそうに幼稚園に通う姿が見れて嬉しく思います。

〇気になっていること、それに対しての考え方や伝え方などが、家庭と教職員の間で差異がなく、同じ方向を向いて物事を捉えることができた

のはとても良かった。

〇園長先生や諸先生方には、子どもたちへの優しく丁寧な対応や保護者の多様な意見、要望に耳を傾けていただき、感謝しています。

〇小学校への架け橋になる指導改めてありがたいと感じ少しでも自信に繋がると思いました！ありがとうございます！『行きたくない！』と言う

発言もなくなり毎日楽しそうな様子が見られます。感謝しています

〇幼稚園でいつも新しいことを教えてもらえて嬉しい！と本人が楽しそうに言っていました。ありがとうございます。コロナもありなかなかできませ

んでしたがもう少しイベントなどが盛大にできたら嬉しかったです

〇先生や友達が大好きで、幼稚園を心から楽しんで通っています。特に■先生が大好きで、沢山甘えて時にはきちんと叱ってもらっているよ

うで感謝しています。これからもよろしくお願い致します。

〇自分で靴も履けず、服の着脱もできず、ずっとオムツも外れなかった子が今ではそれらが全部できるようになり、食事の時には自分や自分

以外の人のご飯を進んでよそってくれるまでになりました。

〇一年間お世話になりました。幼稚園で教えていただいたことやお友達との出来事を笑顔でお話してくれる姿を見ることができ私たちもとても

嬉しく思っています。今後も親子共々宜しくお願いします。

〇仲良しのお友達と幼稚園で遊べるのを毎日とても楽しみにしています。季節の制作もとても楽しんで取り組んでいるようです。

〇幼稚園に通い、先生やお友だちと関わることで出来るようになった事が沢山あります。楽しく通えているのも先生方やお友だちのお陰です。

これからもよろしくお願いします。

〇幼稚園での生活は楽しいようで帰りの車で一日何をしたかなど自分から教えてくれています。幼稚園に行きだしてできる事も増え、日々成

長を感じています。いつもありがとうございます。

〇いつも大変お世話になっております。本人の気分の波はありますが、幼稚園では楽しく過ごしているようです。

〇途中から園への行き渋りが見られましたが、先生方の対応やサポートのおかげで、今では幼稚園がまた好きになり元気に通えるようになりま

した。いつも温かく見守ってくださりありがとうございます。

〇今年度は学期ごとに補助の先生が変わったせいか、子供の口から色々な先生の名前が聞こえてきました。担任の先生はもちろん、他の先

生方からも良い刺激を受けたようなので、来年度もそのスタイルにしてもらいたいです

(※ご意見有難うございます。来年度の園児の人数、職員数と、またはクラスの状況によっては変動いたします。)

〇先生のお陰で楽しく園生活を送れてとても感謝してます。先生に甘えられたり、色々なお話ができてる事がとても嬉しいです。

〇先生方に沢山サポートしてもらい、楽しい園生活を送らせて頂いております。一緒に成長を喜んでもらえて、嬉しいです。妹も先生が大好き

です。

〇幼稚園で先生方とお話するのをいつも楽しみにしていて、家での出来事など先生方にお話したいそうです。これからもよろしくお願いします。

〇祖父母会をやめてほしい祖父母に向けて何かをしたりしないはずでは？水筒を肩からかけずに、リュックにしまった方が良い。姪(小学生)が

水筒を肩からかけたまま転んでしまい、水筒がお腹に入って危なかった為

(※ご意見有難うございます。祖父母会につきましては、園行事として毎年続いておりますので、来年度も実施する予定です。水筒につきまし

ては、以前より担任がお伝えしておりますように、首掛けではなく、首肩からの斜め掛け、もしくはリュックの中に入れての登園のどちらでも大丈

夫です。登園、降園の際には十分注意していただきますようお願いいたします。また、園外保育時に水筒が必要な場合には、年齢に応じて

リュックの中に入れて行くなどの対応をさせていただいております。)

〇好き嫌いが多く入園時は あまり給食が食べられなかったが 今では給食を楽しみに元気に登園しています。家でも食べられる物が増えて

助かっています。

〇幼稚園でのご指導のおかげか、失敗を認めて、周りに助けを求める事ができるようになってきたと感じます。幼稚園が楽しみなおかげか、朝

の支度もスピードアップしてきました。今後ともよろしくお願いします。

◎お子さんの伸びたこと、成長したことがたくさんあり嬉しく励みになります。温かいご意見に感謝するとともに、今後も保護者の皆様と連携し

ながら子供たちのための幼稚園を目指していきたいと思います。ご協力ありがとうございました。


